

*Liebe Eltern
und Erziehungsberechtigte,*

zu Beginn des neuen Schuljahres grüße ich Sie herzlich und wünsche Ihnen zusammen mit Ihren Kinder einen guten Start ins neue Schuljahr.

Ich wende mich mit einigen allgemeinen Informationen an Sie. Für tagesaktuelle Informationen und Berichte bitte ich Sie, immer mal wieder auf die Homepage unserer Schule zu schauen. Auch auf Instagram sind wir aktiv: hssgymnasium.ulm.

In diesem Schuljahr gab es einige personelle Veränderungen: Herr Becker-Hagmeyer und Herr Schlecker wurden in den Ruhestand verabschiedet und Herr Stolze wurde Schulleiter am Gymnasium in Laichingen. Auch Frau Wiese unterrichtet nicht mehr bei uns, ihre Abordnung an unsere Schule war auf ein Jahr begrenzt.

Einige Kolleginnen und Kollegen sind neu an unsere Schule gekommen bzw. aus der Elternzeit zurück: Frau Backe (E, Bk), Frau Gerspach (L, G), Frau Kränzle (Bio, Ch), Frau Krause (E, G, Sw), Frau Peltzer (E, G), Herr Sahin (IRU, G), Herr Schöbel (M, Bio, NwT, Inf), Frau Wienand (Bio, BK).

Seit dem zweiten Schultag sind 146 neue Fünftklässler in 5 Klassen Teil unserer Schulgemeinschaft, ich begrüße sie und ihre Eltern an dieser Stelle noch einmal herzlich und wünsche ihnen eine gute Zeit am Scholl.

Somit besuchen mehr als 900 Schülerinnen und Schüler in 36 Klassen unsere Schule, die Vorbereitungsklasse führen wir aktuell nicht weiter, wobei sich das im Laufe des Schuljahres noch ändern kann.

Seit diesem Schuljahr können wir für die Schüler:innen der Klassen 5 und 6 islamischen Religionsunterricht sunnitischer Prägung (IRU) mit Herrn Sahin als Fachlehrer anbieten. Wir werden im Laufe der nächsten Schuljahre dieses Angebot für alle Klassenstufen erweitern.

Leider mussten wir am Ende des letzten Schuljahres die vier 8. Klassen auf drei neue 9. Klassen reduzieren, ebenso mussten die jetzigen Klassen 8 aufgrund der Profilwahl neu zusammengesetzt werden. Uns ist klar, dass das für die bestehenden Klassengemeinschaften und auch für einzelne Schülerinnen und Schüler nicht einfach war, das zu verkraften. Es ist uns auch nicht leichtgefallen. Dennoch hoffe ich, dass alle Schülerinnen und Schüler auch der neuen Klassengemeinschaft eine Chance auf Zusammenwachsen und auf das Gefühl der Zusammengehörigkeit geben.

Ich weise jetzt schon darauf hin, dass wir auch bei den jetzigen Klassen 7 auf der Grundlage der im Frühjahr 2024 stattfindenden Profilwahl darüber nachdenken, die Klassen neu zusammensetzen. Der Stundenplan könnte dadurch für die Schülerinnen und Schüler besser ausfallen.

Auch in diesem Schuljahr wird uns unsere Schulsozialarbeiterin Frau Judith Frey an der Schule unterstützen. Auch Sie, liebe Eltern, können sich vertrauensvoll an sie wenden.

Es ist erfreulich, dass wir am Scholl trotz dünner Personaldecke eine beträchtliche Anzahl von Arbeitsgemeinschaften anbieten können. Am Mittwoch, 27.09.2023 stellen sich alle AGs in der großen Pause auf dem hinteren Schulhof vor.

Zum Schluss noch zwei Hinweise:

Bitte nutzen Sie die Untis mobile App (gibt es in jedem App-Store), um Ihr Kind abwesend zu melden.

Das bedeutet, Sie müssen weder anrufen noch eine Email schreiben bzw. das Formular auf der Homepage verwenden!

Öffnen Sie dazu Untis mobile, wählen Sie "Start" und dann "Meine Abwesenheiten". Tippen Sie oben auf das "Plus-Zeichen" und geben Sie die Abwesenheit Ihres Kindes ein. Wählen Sie einen Abwesenheitsgrund.

Alternativ loggen Sie sich in Ihrem Browser ein, klicken links auf "Abwesenheiten" und dann unten auf "Abwesenheit melden".

Denken Sie bitte daran, dass die Abwesenheitsmeldung keine Entschuldigung darstellt. Eine schriftliche Entschuldigung muss in jedem Fall noch abgegeben werden.

Bitte aktivieren Sie, liebe Eltern, Ihren Zugang zu unserem neuen Messenger "Sdui", künftige Elterninformationen werden auf diesem Kanal veröffentlicht, Sie erhalten dann keine Informationen in Papierform mehr.

Schülerinnen und Schüler, die nicht in der Kursstufe sind, dürfen in den Pausen das Schulgelände nicht verlassen, sie müssen auf den Schulhöfen bleiben. Bitte weisen Sie Ihre Kinder noch einmal darauf hin. Wir beobachten immer wieder gefährliche Situationen an der Ampel zum Ehinger Tor.

In der Mittagspause können alle Schülerinnen und Schüler das Schulgelände verlassen, sie stehen dann aber nicht mehr unter der Aufsicht der Schule. Wir empfehlen allen Schülerinnen und Schülern, sich während der Mittagspause auf dem Schulgelände aufzuhalten.

Die Schülerbibliothek im Hause ist ein wichtiger Bestandteil unserer Schulgemeinschaft. Ich möchte an dieser Stelle für die Mitarbeit in der Bibliothek werben. Falls Sie Lust und Zeit haben, im Bibliotheksteam mitzuarbeiten oder sich informieren wollen, melden Sie sich bitte bei bibliothek@schollgym-ulm.de.

Bitte merken Sie sich noch folgende wichtige Termine vor:

Dienstag, 10.10.2023 Elternabend Klassen 5 und 6 und KS 2

Donnerstag, 12.10.2023. Elternabend Klasse 7 und 8

Montag, 16.10.2023 Elternabend Klasse 9 und 10 und KS 1

Ich bitte die gewählten Elternvertreter:innen mit den Klassenlehrer:innen Kontakt wegen der Einladung aufzunehmen.

Zum Elternabend der Klassen 5 lädt die Schulleitung zusammen mit den Klassenlehrerinnen ein. Zu den Elternabenden der Kursstufen lädt die Oberstufenberatung ein.

Donnerstag, 19.10.2023 Elternbeiratssitzung

Dienstag, 24.10.2023 Schulkonferenz

Dienstag, 07.11.2023 Fördervereinssitzung

Montag, 11.12.2023 Weihnachtskonzert in der Martin-Luther-Kirche

Ich verbleibe mit den besten Wünschen für Sie und Ihre Familien für das kommende Schuljahr. Dieses wird mein letztes Schuljahr als Schulleiterin des Hans und Sophie Scholl-Gymnasiums sein, ich gehe mit Ablauf des Schuljahres 2023/2024 in Pension.

Herzliche Grüße

Karin Höflinger-Schwarz
Schulleiterin